
ATA Nº 54/2024– Da Comissão de Monitoramento e avaliação dos projetos da APAE com 1 

o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 2 

Capivari de Baixo – SC 3 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e trinta minutos, 4 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani 5 
Cotrin, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniram-se os membros da comissão de 6 

monitoramento e avaliação do CEACA do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da 7 
Criança e do Adolescente, sob a condução da relatora desta comissão: Marina Machado dos 8 

Santos da Rosa (Titular do CEACA), estando também presentes os conselheiros representantes 9 
governamentais e não governamentais: Dafna Correa Rodrigues (titular da AJL), Rosa 10 

Machado Silveira (suplente do CEACA), Saray Battistella (titular da Secretaria Municipal de 11 
Desenvolvimento Social), e Viviane Pereira Alves (titular da Secretaria Municipal de Saúde). 12 

Marina questiona qual foi o período de execução do projeto: Prevenção às deficiências e 13 
intervenção precoce, da entidade APAE. Saray explica que no relatório do controle interno 14 

consta doze meses. Dafna explica que o repasse atrasou e acredita que foi dez meses. Dafna 15 
observa a importância de o conselho ter o termo de fomento impresso pra ver se está correto. 16 

Sabrina diz que consta no link que encaminhou no grupo de Whatsapp. Dafna diz que o 17 
convênio da APAE foi assinado em fevereiro. Rosa diz que no relatório de execução constam 18 

ações a partir de fevereiro. Rosa diz que é verificarão nessa comissão se as ações foram 19 
executadas em conformidade com o projeto. Marina preenche o relatório de n. 03/ da Comissão 20 

de monitoramento e avaliação referente o projeto da APAE. Saray cita as metas. Rosa observa 21 
que devem rever o relatório, pois há informações que não necessitam ser repetidas, e que só 22 

deveria constar o projeto e se aprovam ou não aprovam. Marina observa que estavam 23 
aguardando a assessoria. Dafna diz que a contratação não foi pra frente e concorda que devem 24 

rever. Saray diz que a entidade devolveu recursos, dos 119.902,81 devolveram R$ 61.384,27. 25 
Dadna observa que devolveram mais de 60%. Após debates Marina preenche o relatório, sendo 26 

o parecer dos conselheiros favorável à aprovação, com a consideração que houve a devolução. 27 
E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 11h. E, para constar, eu, Sabrina 28 

Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata 29 
que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 30 


